
Dopo anni di polemiche, torna la Maratona 

Il 12 marzo corre 
anche il sindaco 
Tromba d'aria 
al Castoni 
I maggiori danni 
nana contrade 
di Valletti 

Unatrambad'aitalnlnvMtKo 
nella «arata « lari laione Md 
dal Cattale Romani 
Il vanta, «ama mal ara 
wcoaMO nagH uMml annL he 
nf fkmto H nasale» «alla 
vetocttaln»moalle20, 
meetiniadola pai enea un'ora 
per pel dhatmitre* Intensità 
par Mataado «ODHMK|ua torta. 
ivtgMeelhMcedoI 
attaccamento di VeHeW 
tarmo rieevirtoriemeraee 
«Marnata eoarattutto par 
rimuovere efteil e paN dalla 
Iwa abbattati. 
Unodl quatti ha ostruitola 
atradadl eampa«nedlvla 
Pontadl Mala, mantram 
contrada •Ace.uettrmla- Il vanto 
ha epeunto un pelo della 
eomntaelettotoa lasciando la 
zona eenza lece. 
Sul patto, ott» al vigili dal 
hnwo vantami, cha, proprio a 
causa de Ne numerose 
chiamate henno dovuto 
chiedere aiuto al eoHeghl di 
Marino, «ono Intonami» 
anolnW carabinieri ed uno 
squadra dall'Enel choata 
lavorando pai ripristinare la 
•nea elettrice. 
Non tono eefnalatl darmi alle 
partono. 

ai Tra meno di un mese la mara
tona tornerà a Roma Dopo anni di 
polemiche con la più classica del
le gare podistiche messa ai bando 
nella Capitale per motivi di traffico 
problemi organizzativi e questioni 
d'interesse, U 12 marzo prossimo 
verrà disputala la Maratona di Ito 
ma, presentata IB I mattina in Cam 
pidoglio «Spero che si riveli un 
momento di partecipazione civica 
un evento calanuta, e non calamità 
come fu I «dizione del ]982i> con 
queste parole U sindaco Francesco 
Rutelli ira tatto gli onori di casa, af
fermando che la manifestazione 
rappresenta -una grande opportu
nità economica poiché può essere 
utile per il rilancio dell immagine 
della città nel mondo» E poi Rutel
li. confermando la sua passione 
per lo sport, ha dichiarato di voler 
partecipare alla maratona «Alla 
non competitiva - ha specificato -, 
quella di ? chilometri Vorrei alle
narmi, ma adesso non ho tempo 
Perù, vorrei partecipare ugualmen
te» 

Eh già, perche la Maratona di 
Roma non è riservata con i suoi 
42,195 tondi percorso solo agli al
ien con velleità agonistiche per av
vicinare la città alla corsa è previ
sta una non competitiva di 7 km 11 
tutto, coronato da una sene di ini 
dative parallele - concerti spetta 
coli dibattiti - lungo il tragitto, la 
cui partenza è fissata a via dei Fon 
Impanali e I arrivo all'Arco di Co
stantino con passaggi nei posti e 
nei luoghi più suggestivi di Roma 
piazza di Spagna, piazza del Popo
lo. Villa Borghese Alla prova ago 
nistioa, e prevista la partecipazione 

di più di tremila persone, mentre 
alla non competitiva - secondo gli 
organizzatoli - dovrebbero iscri
versi almeno 30mila persone 

Insomma la Maratona di Roma 
vuole diventare una gara •seria» 
Non per nulla, per il prossimo an
no è in programma il gemellaggio 
con la famosa Maratóna di New 
York, quella della Grande Mela In 
attesa della consacrazione In cam
po Intemazionale per I edizione 
de) 12 marzo la madrina della ma
nifestazione sarà Valeria Manm In
tanto continuano ad arrivare ade
sioni da tutto il mondo tra le tante 
curiosa quella di delegazione di al 
leti della Repubblica Ceca, evtden 
temente alle prese con problemi di 
budget, che hanno chiesto di poter 
avere a disposizione una scuola in 
cui dormire nel sacchi a pelo La 
macchina organizzativa sta lavo
rando freneticamente* il giorno 
della gara a vano titolo, lavoreran
no almeno 3mila persone E l'am
ministrazione comunale si sta 
muovendo per chiedere alla Lega 
calcio e alla Hgc di posticipare alla 
sera, alle 20 30 la partita prevista 
per il 12 marzo ali Olimpico Ro
ma-Tonno Il percorso infatti si ar
ticola anche nella zona limitrofa 
allo stadio, 1 afflusso dei tifosi pò 
Irebbe creare sen problemi Ric
cardo Milana consigliere comuna
le con delega allo sport, ha affer
mato che Atac. Cotta), d'intesa con 
i vigli urbani si mobiliteranno, an
che con adeguati servizi informati
vi perevitarechelacinàvenga pa
ralizzata dalla maratona Per iscri
versi, ci si può rivolgere a via Massi
mi 158 (tei 06/30183055-
30183851) 
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L'ormai celebre magl ia edìSa 
dal la Vulkano Edizioni 

e in vendi ta in tutte le l ibrerie 
e disponibi le in 

Shìrt a £ 35 .000 e Felpa a T 59.000 

/ 
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L- Vulkano adizioni 
00178 Roma «Vìa della Formetluccia, 4 0 

Tel. 0 6 / 5 1 9 2 4 2 9 • 5192409 (Fax) 

Il Pds: scelta di altissimo profilo. «No» di Flamment, «ni» di Ad 

La variante di salvaguardia 
«taglia» la maggioranza 

-J 

• Lunga discussione len sera m 
Consiglio comunale per la variante 
di satvaguanha e il piano parchi e 
la maggioranza capitolina si pre
senta divisa all'appuntamento So
no favorevoli alle delibera Pds Li
sta Pannella e Verdi Alleanza de
mocratica e Alleanza per Roma 
invece, non concordano con le 
proposte presentale nel giorni 
scoisi dall'assessore alle politiche 
territoriali Domenico Cecchini, che 
eliminano la possibilità di edificare 
su oltre 18000 ettari di temtono 
abbattono di 39 milioni di metri cu
bi le edificazioni, penmetrano 
14 000 ettari di parchi 

UM-watt» 
Quella che è stata definita «una 

svolta nell urbanistica romana» la 
definizione di «un quadro di certez
ze.. all'interno delie quali operare 
basandosi sui tre assi portanti - si
stema stonco-anibienlale sistema 
mobilita, sistema insediati™ e di 
recupero delle pentene - ha at-
irontato ieri, dopo il confronto con 
urbanisti ed esperii di livello inter
nazionale, il passaggio istituziona
le sulla vanente, il voto e preveto 
per lunedi Per quanto riguarda le 
opposizioni ìpopolansisonodetll 
contrari alla variante Alleanza na
zionale ha annunciato voto tavole 
vole per il piano parchi e ha pre
sentato emendamenti sulla varian
te. Rilondazlone comunista alten 
de la discussione degli emenda
menti per decidere sul voto 

Il voto favorevole del Pds è stato 
annunciato nell intervento del ca
pogruppo Goffredo Betnro, che ha 
parlato subito dopo ti vicepresi-

]] consiglio comunale ha discusso ieri, fino a notte, la va
riante di salvaguardia e il piano parchi, ti volo è previsto 
per lunedi. Sulla questione, di grandissima rilevanza peni 
futuro della città, emergono divisioni anche nella maggio
ranza Il capogruppo del Pds, Goffredo Bettini, invita le 
forze politiche a valorizzare la sostanza della operazione 
Ma «Alleanza per Roma» mantiene le sue crìtiche, Sodano 
(Ad) attende la discussione degli emendamenti 

MNALM 
dente del consiglio, Adalberto Bai 
doni di An, che ricordata «I onesta 
di intenti» della giunta, aveva sotto
lineato che «I amministrazione ha 
ormai rinuncialo a un Piano rego 
latore che tenga conto anche dello 
Sdo» Befani ha sottolineato I im
portanza della discussione in cor
so, ha definito -di altissimo profilo» 
la piattaforma presentala dall'As
sessore Cecchini ha sottolineato 
che le proposte consentono di 
sfuggire ai due errori dell immobili
smo e dell opportunismo Ne un 
plano a tavolino né le briglie sctol 
te ai processi spontanei, dunque, 
ma appunto quello che Cecchini 
ha definito un «progettare facen
do» La linea urbanistica scelta, ha 
continuato Beloni, gioca tutto sulla 
forza degli indirizzi di fondo e sul
la flessibilità, invece degli interven
ti particolari propno per questo 
ha bisogno di evitare lungaggini 
discussioni astratte battaglie parti
colari Belimi quindi ha replicato 
alle critiche venute In questi giorni 
dal consigliere Flamment e da al
cune associazioni verdi che «in 
questa occasione sbagliane» Con 

CARATI 
il rischio di perdere di vista »ia di
mensione del processo in atto» 

LapoHzlom del versi 
Flamment, Alleanza per Roma, 

ha ribadito le sue critiche la va
riante non potrà far partire la co
struzione di nessuna abitazione 
entro il '95, i costi delle nuove case 
saranno troppo alli •Insisterò coni 
miei emendamenti di carattere ge
nerale - ha dello- e se i nostri rilievi 
non saranno accolli, voleremo 
contro» Il capogruppo Vetde 
Athos De Luca ha detto che con 
questa Vernante «i chiude un perio
do dell' urbanistica romana nel 
quale si contrattavano direttamen
te con partiti e costruttori le aree da 
scegliere Per la prima volta il crite-
nofondanteèl idoneità del territo
rio adesserecostruitoomeno» De 
Luca ha aggiunto che questa bnea 
trova «resistenze nel Consiglio e 
nella stessa maggioranza è fonda
mentale che si approvi questo pac
chetto di dehbere ed eventuali de
lezioni o voti contran saranno con 
siderali definitivi» Anche all' inter
no dello stesso gruppo Verde si so 
no avute alcune voci contrarie in 

Manifestazione spettacolo al P A L L A D t U M 
Domante» 1© febbraio 1 W S dal* ore 1 7 in poi 
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Domenica 1 9 ore 11 
presso Sez Pds Montassero- PUzza M«w Battìo, e 

-ABBONATO RAI ALZA LA VOCE" 
dibattito e pallio ne popolare «ormo H regime Fmnvest naWntonnaiio™ 

™ Sandro Cunl «mtwTmc • Sandro RuotokxMTQa 
Piare Da Chiara unumi p* 

Martedì 2 1 ore 18.30 
presso Sala Agnini VlaUAdriKicBisiiaccanioalUPoite) 

«aotttfawo JUrtaiw eff 
B ioe t i ca «Abo r to • E u t a n a s i a 

con il piol Giovanni Bertlnguarilocantswiiwgitaiki Pi» 
prai Romano Fortao Primaria PantanatraHiii Ppi 
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^59 
Sezione Regola Campiteli) 

ViadeìGlubbonan,38-Tel 6B803897 

PAOLO PIETRANGEU 
a/la festa del Tesseramento della Sezione Campitelti 

VENERDÌ 17 FEBBRAIO ORE 20.00 
Partecipate! 

LAVORO, DEMOCRAZIA, SVILUPPO 
LE SCELTE DELLA SINISTRA 

L'on. Vincenzo VISCO 
incontrai cittadini 

VENERDÌ 17 FEBBRAIO ORE 17.00 
ristorante LE MIMOSE 

Pili «ugni 
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C*mepr^pertmeoa>miehevogWpti«mvlelnarml 
afta CMMOMR» • tfutlllm* vomì W*cm* "àHanaH 

usando a» propri» «faatìwW 
Imparerai 

o Analogia con l« ne t t i 
o mt rottotene akVtfaborMoi* 
o I «letami operativi 
<• Le Mnltt di Input e output 
oHDoe 

» Windows 
"Enee! 
oGeeUreidatl 
•> I programmi *B ecrittura 
o l database 
<--Operatività 

Il corso B! Mene presati la seziona Potai di Portuanae-VHHnl, in via 
Piatto Venturi. 33. H lunedi ad II glovadi daHa 18 30 atte 30.90 
L» durata dal con» aera * dtod Mtonl. t i aapMUamaf 

Par Wonnartml ad taorWor* Cantra Andari, via deoH tnendasl. «e «tata ».» 
irta 1!iui»*-™*irr| draWm^ «r«i>t™s^ Pianola «rio-
nalalHt2M347-fcxGSuia7$ 

particolare per alcuni piani di zo
na 

SldlAn «il parchi 
«Voteremo a favore del pano 

parchi - Ita detto II consigliere di 
Ari Fatuo Rampelli - perchè sono 
state recepite tutte l« osservazioni 
fatte dalle circoscrizioni e dal no
stro partito, in particolare per la 
Valle di Malalede e per il Parco di 
Veio» Rampelh ha aggiunto -Que
sta maggioranza è onesta perché 
non ruba nessuno anche se si di
fendono Interessi specifici e, in 
particolare nella variante di salva
guardia. grida vendetta il piano di 
TOT Marancia tante abitazioni 
quanto due volte e mezza Cornale 
a ndosso dell' Appia Antica Que
sta zona gii compromessa dal 
commissario Alessandro Voci, In
teressa alle cooperative rosse Pur
troppo non esistono cooperative 
nere» Ugo Sodano capogruppo di 
Ad ha invece sottolineato che «In 
questa fase di trasformazione della 
politica, non ci possiamo permet
tere il lusso di bloccare uno dei set
tori economici maggiori di questa 
città E necessano coniugare que
ste esigenze di sviluppo possibile 
con quelle della salvaguardia del 
territorio. Abbiamo presentalo una 
sene di emendamenti, vedremo 
come saranno accolti» 

Sandro Del Fattore capogruppo 
di Pie. ha chiesto più tutela per al
cune aree come la Valle dei Casa
li, Tor Marancio, il Parco di Veto 
•Abbiamo presentato una sene di 
emendamenti, vogliamo una ri
sposta - ha aggiunto - e attendiamo 
di conoscere I esito della discus 
sione» 

L'Associazione culturale 

"L'ISOLA CHE NON C'È" 
Organizza Domenica 19 Febbraio una visita guidata 

" C A R L O C A R R À " 
Appuntamento ore 10 30 Ingresso galleria Atte Moderna. 

Via dette Berle Arti 131 

Quota Cb partecipazione lire 15 000 

Per fnfonnanoW letefonar* al n. 41730851 daHe ore 19 00 ade 20 30 

FaatadalTaaaaramantodalPdaa 
della Sinistra Giovatili* di Pomezla e Torvaìanha 

SABATO 18 FEBBRAIO ORE 21.00 
alla Locanda daHa Luna presso Torvafanlca. alla 

(rrtenwrarmo 

On. ALBA ROSA In MONTIBELLER 
(centrerà regionale) 

MARCO HESTURINI 
(coordinatore dalla Segreteria Sinistra Giovante Castelli) 

Saranno inoltre presentì Antrtnfsftalorr e ConsigtienwinurwHtlelPds 

Parteciperete ad urta aerate diverse con tante 
buona musica • del* 23.00 ROCK. 

Ingrasso a gottosenztona Mwa 

NOVARADIO 
ROMA 

94MHZ- FM STEREO 

PER1100 ANNI DEL CINEMA 
NOVARADK) ROMA PROPONE: 
• Il mondo in bobina: breve storia del cinema. 

- Pronti si gira: Novaradlo Roma recensioni 

cinematografiche. 

- Cinema in note: ascolto guidato delle grandi 

colonne sonore. 

- Dietro la cinepresa: biografie di grandi registi. 

- Mio zio Oscar: curiosità sui film Oscar 

NOVARADIO ROMA. Tel. 59.60^6.97 - Fa* 69 60.27.08 
C.R 10029 ROMA EUR 

http://ip.it

